

# えがおかがやく

令和7年度  
南越前町立河野小学校  
学校だより

第19号 令和7年6月17日

## 校外学習 1～4年

6/6(金)に、1～4年生が、あっとほうむ(敦賀市)に校外学習に行きました。異学年の友達と楽しく過ごし、マナーやルールを守って施設を利用することができました。



## 避難訓練



- ・「おはしも」ができてうれしいです。
- ・つなみがきたらすごくたいへんなので、すぐにげようと思います。ひくいところではなくて上にげようと思います。
- ・ちゃんとひなんくんれんをしないとと思いました。
- ・もどらないようにしたいです。

1・2年



- ・「おはしも」をまもってひなんくんれんをすることができました。
- ・「おはしも」の中で、はしらないということができませんでした。転んだらあぶないので直そうと思いました。
- ・これから、まずれいせいに行動しようと思いました。

3・4年

6/12(木)に、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、地震の後、津波が起こったという想定で行いました。避難後、校長より避難訓練は何のために行うのか、「おはしも」(おさない、走らない、しゃべらない、もどらない)ができたかを尋ねました。また、東日本大震災で大きな津波が起きたとき、日頃からの避難訓練により570人もの小中学生が無事に逃げる事ができたということも話しました。子どもたちは、消防署の方のお話も真剣に聞き、避難訓練の大切さを感じていました。

5・6年

- ・今日のひなん訓練で、外にいるときでも身を守る方法が分かりました。本当に予想外の地震が起きたときでも、冷静に行動したいです。
- ・東日本大震災で小中学生が大きな津波からにげ切ることができたのがすごいと思いました。わたしも、すぐににげられるように訓練したいです。
- ・ひなん訓練のおかげで、500人以上の人が助かったのがすごいと思いました。ひなん訓練をしけんにしたかったです。
- ・自分で判断することも大事なんだなと思いました。とちゅうしゃべってしまったときがあったので、気をつけたいです。